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Städtischer Zuschuss an Träger von Kindertagesstätten  
 
 
 
 
Nach derzeitiger Regelung können Freie Träger sowohl eine Pauschalfinanzierung als auch 
eine Spitzabrechnung pro Kindertagesstättenplatz an die Landeshauptstadt richten. 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
1. An wie viele Träger wird eine Pauschale und an wie viele Träger wird eine 

Spitzabrechnung zu Grunde gelegt? (Bitte jeweils für die Zeit seit Beginn des 
Übertragungsprozesses nach Jahresscheiben getrennt angeben.) 

2. Wie hoch ist die durchschnittliche Bezuschussung der Stadt jeweils bei pauschaler als 
auch Spitzabrechnung? (Bitte jeweils für die Zeit seit Beginn des 
Übertragungsprozesses nach Jahresscheiben getrennt angeben.) 

3. Wie hoch beläuft sich der Anteil für Verwaltungstätigkeit (Over-Head-Kosten) 
durchschnittlich? (Bitte jeweils für die Zeit seit Beginn des Übertragungsprozesses 
nach Jahresscheiben getrennt angeben.) 

4. Wie viele unterschiedliche Vertragswerke hinsichtlich der vereinbarten Höhe der 
Erbringung des Eigenanteils bestehen und in welchem Spektrum bewegen sie sich. 

 
 
 
Ich bitte um eine schriftliche Antwort. 
 
 
 
Gerald Grünert 
 
 
 
 
 




